

SIEMENS

SIMATIC

Industrie-Monitore, Industrie-PC

Gerät mit PDT V1.4

Produktinformation

A5E46442399



Gültigkeit

Diese Produktinformation gilt für SIMATIC-Geräte und PCs, auf denen die Software PDT V1.4 für IFP ETH mit kapazitivem Multi-Touchscreen ab Version 01.04.00.00_01.01.00.31 installiert ist.

Die Versionsnummer der Software finden Sie unter "Systemsteuerung > Alle Systemsteuerungselemente > Programme und Funktionen" in der Spalte "Version".

Diese Produktinformation enthält wichtige Hinweise. Die Hinweise ergänzen das Bedienhandbuch zur Software und sind den Aussagen im Bedienhandbuch, in den Release Notes und in der Online-Hilfe in der Verbindlichkeit übergeordnet.

Wichtige Hinweise

Bildschirmschoner - IPCScreenSaver

Beachten Sie folgende Änderung der Funktionalität:

- Der Bildschirmschoner ist automatisch deaktiviert und lässt sich nicht aktivieren.
- Im IPC Configuration Center ist das Register "Bildschirmschoner" ausgeblendet.

VORSICHT

Gefahr von Maschinenschaden durch "IPCScreenSaver"

Der Bildschirmschoner "IPCScreenSaver" kann eine Störung der Anlage verursachen. Eine Beschädigung der Maschine und Anlage kann die Folge sein.

- Verwenden Sie als Bildschirmschoner nicht den "IPCScreenSaver".
- Aktivieren Sie in den "Bildschirmschonereinstellungen" des Betriebssystems im Feld "Bildschirmschoner" nicht "Ipcscreensaver".

Es ist geplant, die beschriebene Einschränkung im nächsten Release der PDT-Software V1.4 zu beseitigen.

Helligkeit - SetBrightness

ACHTUNG

Einschränkung der Helligkeitseinstellung im Clone-Betrieb

Wenn mehrere Monitore den gleichen Bildinhalt anzeigen (Clone-Betrieb), dann lässt sich im Configuration Center, Register "Helligkeit" nur die Helligkeit des ersten, direkt an den PC angeschlossenen Monitors einstellen ("Display 1"). Die Helligkeitseinstellung "Display 2" und "Display 3" hat keinerlei Auswirkung am entsprechenden Gerät.

Um die Helligkeit aller angeschlossenen Geräte im Clone-Betrieb einzustellen, gehen Sie wie folgt vor:

1. Wechseln Sie im Configuration Center in das Register "IFP ETH".
2. Betätigen Sie die Schaltfläche "Optionen für mehrere Ethernet Monitore".
3. Wählen Sie im folgenden Dialog die Monitor-Option "123" (Extended Monitor-Betrieb).
4. Stellen Sie im Register "Helligkeit" die Helligkeit aller angeschlossenen Geräte individuell ein.
5. Wiederholen Sie die Schritte 1-3 und wählen Sie im Schritt 3 wieder die Monitor-Option "1|2" (Clone-Betrieb).

Siemens AG
Division Digital Factory
Postfach 48 48
90026 NÜRNBERG
DEUTSCHLAND

Gerät mit PDT V1.4
A5E46442399-AA, 12/2018

SIEMENS

SIMATIC

Industrial monitors, Industrial PCs

Device with PDT V1.4

Product Information

A5E46442399



Valid scope

This product information applies to SIMATIC devices and PCs on which the software PDT V1.4 für IFP ETH mit kapazitivem Multi-Touchscreen as of version 01.04.00.00_01.01.00.31 is installed.

You can find the version number of the software under "Control Panel > All Control Panel Items > Programs and Features" in the column "Version".

This product information contains important information. The information supplements the operating manual for the software and takes precedence over statements in the operating manual, the release notes and the online help.

Important notes

Screen saver - IPCScreenSaver

Note the following change to the functionality:

- The screen saver is automatically disabled and cannot be enabled.
- The "Screen saver" tab is hidden in the IPC Configuration Center.



Danger of machine damage due to the "IPCScreenSaver"

The "IPCScreenSaver" can cause a fault in the plant. Damage to the machine and plant could result.

- Do not use the "IPCScreenSaver" as screen saver.
- Do not enable "Ipcscreensaver" in the "Screen saver" field in the "Screen Saver" Settings of the operating system.

The restriction described is scheduled to be corrected with the next release of the PDT software V1.4.

Brightness - SetBrightness

NOTICE

Restriction of the brightness setting in clone mode

When several monitors show the same screen contents (clone mode), only the brightness of the first monitor, which is directly connected to the PC ("Display 1"), can be set in the "Brightness" tab of the Configuration Center. The brightness setting for "Display 2" and "Display 3" has no effect on the corresponding device.

To set the brightness of all connected devices in clone mode, follow these steps:

1. Go to the "IFP ETH" tab in the Configuration Center.
2. Press the "Options for multiple Ethernet Monitors" button.
3. In the dialog box that appears, select the monitor option "123" (extended monitor mode).
4. In the "Brightness" tab, set the brightness of all connected devices individually.
5. Repeat steps 1-3 and, in step 3, choose the monitor option "1|2" (clone mode) again.

Siemens AG
Division Digital Factory
Postfach 48 48
90026 NÜRNBERG
GERMANY

Device with PDT V1.4
A5E46442399-AA, 12/2018